

Am Aktionstag Begeisterung für Technik entdecken

Werkstücke zum Leuchten bringen, Inhaltsstoffe von Handys analysieren, in einem Speed Dating mit Fachleuten saarländischer Hochschulen ins Gespräch kommen oder das eigene Interesse beim Löten, Montieren und Konstruieren testen – das alles können Schüler*innen ab 14 Jahren am 25. November von 10 bis 16.30 Uhr im Saarrondo im Quartier Eurobahnhof Saarbrücken erleben. Die Anmeldung ist online möglich.

Drei Unternehmen der saarländischen Metall- und Elektroindustrie sind am Aktionstag „Für Technik begeistern“ vertreten: Purem gibt einen Einblick in die Berufsbilder im technisch-gewerblichen Bereich, Schaeffler stellt die Robotik und Automatisierungstechnik in der Ausbildung vor und Hydac zeigt den Teilnehmenden den Herstellungsprozess eines LED-Würfels. Bei allen können die Teilnehmenden zudem unterschiedliche Berufs- und Lebenswege kennenlernen und etwas über Chancen und Verdienstmöglichkeiten in der Arbeitswelt der Metall- und Elektroindustrie aus erster Hand erfahren. Es kann sogar ein Praktikumsvertrag direkt vor Ort abgeschlossen werden. Wissenswertes über Ausbildungsmöglichkeiten und Berufsbilder in der Metall- und Elektroindustrie im Allgemeinen bietet der M+E-InfoTruck.

Auch die Themen Forschung und Studium kommen am Aktionstag nicht zu kurz. Im Schülerlabor Advanced Materials sind die Schüler*innen dem Gold in alten Handys auf der Spur. Hier erfahren sie, wie sie einen Beitrag zum Klima- und Ressourcenschutz leisten können. In der Wissenswerkstatt steigt die Spannung, während versucht wird, ein Werkstück zum Leuchten zu bringen. Alle selbst hergestellten Werkstücke dürfen mitgenommen werden. „Besser ein Blind Date mit Fachleuten als blind ins Studium“ lautet das Motto der ASW gGmbH, der htw saar und der Universität des Saarlandes. Die drei Institutionen stellen sich in einem Speed Dating den Fragen der Teilnehmenden.

Veranstalter ist der Verband der Metall- und Elektroindustrie des Saarlandes. Teilnehmen können Schüler*innen ab 14 Jahren. Die Teilnahme inkl. Urkunde, Mittagessen und Getränken ist kostenlos. Zudem wird ein Gutschein für die Virtual Reality Arena verlost. Programm und Anmeldung: alwis-saarland.de/aktionstag, Tel.: 06897-9534-993, E-Mail: info@alwis-saarland.de.

[Wörter: 300, Zeichen inkl. Leerzeichen: 2.265]

Vereinsinformationen

„ALWIS – ArbeitsLeben, Wirtschaft, Schule“ ist ein Verein der Mitglieder Ministerium für Wirtschaft, Innovation, Digitales und Energie des Saarlandes, Ministerium für Bildung und Kultur des Saarlandes, Bundesagentur für Arbeit, VSU – Die Unternehmen im Saarland, IHK Saarland, Handwerkskammer des Saarlandes, Landesinstitut für Pädagogik und Medien, Wirtschaftsjuvenen Saarland, Handwerkerforum und Die Familienunternehmer. Er wurde 2003 gegründet und hat zum Ziel, eine engere Verbindung zwischen Schule und Wirtschaft zu schaffen und insbesondere Wirtschaftswissen, Berufliche Orientierung sowie die MINT-Fächer zu fördern. Anwendungsorientiert und spielerisch werden fachliche Fähigkeiten sowie Schlüsselqualifikationen gestärkt.

Pressekontakt

ALWIS e.V.
Sarah-Ann Gläser
Projekte/Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: +49 (0) 6897-9534-995
E-Mail: s.glaeser@alwis-saarland.de